

Winterwanderwoche im Tannheimer Tal vom 9.01. bis 13.01.2023

Als wir am 9. Januar gegen 11 Uhr in Tannheim ankamen, konnten wir endlich wieder in unser seit Jahren genutztes Hotel "Goldenes Kreuz" einziehen, was im letzten Jahr leider wegen Corona nicht möglich war! Was aber fehlte, war der Schnee - die Sonne schien und das ganze Tal war grün. Dafür waren aber die Wanderwege gut begehbar und das haben wir natürlich genutzt – so starteten wir die erste Wanderung zur Tauschers Alm.

Am nächsten Morgen dann oh Wunder, war alles weiß – es hatte die ganze Nacht geschneit. Das reichte zwar noch nicht für die Loipen, aber wir sind ja im Laufe der Jahre vom Langlauf mehr und mehr zum Wandern gekommen!



So ging es am nächsten Morgen bei herrlichem Neuschnee zum Zugspitzblick und in den nächsten Tagen zum Neunerköpfe, zum Füssener Jöchle und zum Vilsalpsee – Im Tannheimer Tal gibt es ja so viele Möglichkeiten, obwohl leider auch einige in der Coronazeit ausgefallen sind!

Es war wieder sehr schön und wir haben auch gleich fürs nächste Jahr reserviert.

Wer im nächsten Jahr auch mitkommen möchte, bitte rechtzeitig unter [adalbert.stenzel\(at\)t-online.de](mailto:adalbert.stenzel(at)t-online.de) melden!
(Bert Stenzel)